



DIÓCESIS DE CÚCUTA

CENTRO DE COMUNICACIONES

CCDC-047-2024-P

San José de Cúcuta, martes 13 de febrero de 2024

Comunicado

“Lo estamos logrando, sigamos apoyando”

Lanzamiento de la Campaña de Comunicación Cristiana de Bienes 2024

La Diócesis de Cúcuta, desde hace dos años, ha constituido el ‘Centro Pastoral de Escucha y Orientación para la Farmacodependencia’ como una respuesta pastoral y espiritual ante el flagelo de la drogadicción que azota a los adolescentes y jóvenes en la ciudad de Cúcuta. A través de esta obra, ha venido ejerciendo la caridad de Cristo, a través de la ejecución de acciones relacionadas en pro del bienestar de esta población, y que siempre ha contado con la ayuda de los fieles de esta Iglesia Particular de Cúcuta, quienes destinan la ofrenda del Tiempo de Cuaresma, para que esta obra siga siendo realidad.

¿Cómo se realiza la ayuda?

El primer paso para iniciar el proceso de rehabilitación es buscar orientación con un profesional y un grupo de apoyo a través de este ‘Centro Pastoral de Escucha y Orientación para la Farmacodependencia’, que le permitirá según la condición en que se encuentre, determinar si se sigue tratando en el Centro por medio de las actividades que allí se realizan, o si se enruta a alguna de las instituciones médicas de la ciudad que ofrecen atención a esta población.

Durante el año pasado ejerciendo la labor que le fue encomendada, el Centro atendió más de 313 casos que incluyendo la atención del beneficiario y su familia, llegaron a una cifra de 800 personas, que, sufrían a raíz de la incertidumbre y la desesperanza que les producía ver a algún ser querido tomar el camino del consumo de estas sustancias, llevando a que su vida se deteriorara. Este lugar resulta siendo una luz de esperanza para familias enteras que enfrentan





DIÓCESIS DE CÚCUTA CENTRO DE COMUNICACIONES

este flagelo y ante el cual, no tienen muchas alternativas para salir adelante y superar la adicción de alguno de sus familiares cercanos.

De manera simultánea, desde el Centro, se ha creado la “Pastoral de la Farmacodependencia” que tiene como objetivo concientizar en espacios educativos y parroquiales, entre otros, acerca de los peligros del consumo, y así evitar que más niños y jóvenes ingresen en este oscuro mundo.

¿Qué se pretende este año con la Campaña de Comunicación Cristiana de Bienes 2024?

Continuar apoyando el Centro de Escucha y Orientación para la Farmacodependencia, que ha ofrecido asistencia integral a adolescentes y jóvenes bajo el flagelo de las adicciones.

Tres formas de contribuir con la CCCB 2024:

1. Dar la ofrenda a través de **las alcancías** que se ubican en las: parroquias, Comunidades Eclesiales Misioneras, colegios y otras instituciones.
2. A través de **los sobres** que cada párroco pondrá a disposición de los fieles bautizados.
3. Por último, consignando o transfiriendo a la cuenta **corriente Bancolombia 83488404665**, convenio 72740 “Campaña de Comunicación Cristiana de Bienes”. **NIT Diócesis de Cúcuta: 890.500.597-1** y enviando la foto de la transferencia al correo: contabilidad@diocesisdecucuta.com